

COMMUNIQUE DE PRESSE

A Piré-Chancé, le 4 mai 2023

Ouverture d'une Galerie-Store sur le Domaine du Château des Pères

Constituée d'un espace Galerie et d'un espace boutique, cette nouvelle « galerie-store » prend place au niveau de l'espace accueil du Domaine du Château des Pères depuis le mois de mai. L'espace Galerie sera dédié à l'exposition intérieure de sculptures d'artistes contemporains et l'espace boutique permet d'y proposer plusieurs produits à la vente. A raison de 4 expositions par an, l'espace galerie viendra apporter un autre regard sur la sculpture, sur des œuvres de petites tailles, en complément de l'exposition permanente d'œuvres monumentales dans le Parc du Domaine.

UNE PROGRAMMATION ARTISITIQUE COMPLEMENTAIRE A LA PROPOSITION ACTUELLE DU PARC DE SCULPTURES

Depuis 2014, le Domaine du Château des Pères accueille une exposition permanente de sculptures figuratives et monumentales sur son Parc de Sculptures de 31ha. Des expositions temporaires d'artistes contemporains viennent également rythmer cette proposition artistique.



La Galerie du Domaine - ©Lea Blamont

La Galerie-store, située au niveau de l'espace accueil du Château, propose ainsi un nouvel univers d'exposition, et donne la possibilité de présenter des œuvres dans une toute autre dimension : des sculptures de petite taille et dans divers matériaux qu'il n'est pas forcément possible d'appréhender en extérieur.

Cet espace apporte un nouveau regard sur la sculpture, permettant aux visiteurs d'avoir une approche plus complète du travail des artistes, jeunes pousses ou artistes reconnus, et de valoriser aussi le talent d'artistes contemporains qui n'ont pas encore eu l'occasion d'explorer la création monumentale.

La Galerie sera également l'occasion de valoriser la sculpture sur des thématiques particulières, de créer des événements qui lient par exemple la sculpture et la gastronomie et de développer un espace pédagogique ou des tables rondes en proposant parfois l'intervention d'un artiste ou simplement un explicatif de son travail à proximité de l'exposition.

Cet espace reste un lieu ouvert à tous, amateurs d'art ou simples visiteurs curieux de découvrir de nouvelles créations.

Un nouvel artiste sera ainsi présenté tous les 3 mois, permettant aux visiteurs les plus fidèles de découvrir de manière régulière une nouvelle exposition.

L'ESPACE GALERIE INAUGURE PAR L'EXPOSITION DES ŒUVRES DE GUILLAUME ROCHE



Guillaume Roche



Artiste sculpteur breton, lauréat de plusieurs concours, et représenté par des galeries à l'international, Guillaume Roche inaugure la Galerie-Store du Château des Pères et s'y installe jusqu'au 3 juillet avec une exposition d'œuvres en inox aux formes rondes et aux lignes puissantes.

" En travaillant l'Inox, Guillaume cherche le contraste au travers de concepts tels que pleins-vides, masse-légèreté, équilibre-chute. Dans le contraste, il trouve une totale liberté de création. Il nous invite dans un monde où sont pacifiées les dualités : force, douceur ; féminin, masculin ; intime, public, les opposés s'attirent. Il construit un univers puissant et élégant ; chaque pièce est unique, dessinée et réalisée dans l'atelier à Etrechy en Essonne." explique Katy Criton, Directrice artistique du Domaine.

Cette exposition sera suivie d'une exposition de Annick Leroy de juillet à octobre, puis de Francis Guerrier qui clôturera la programmation 2023 de octobre à décembre.

Ces deux artistes exposent déjà des sculptures monumentales dans le Parc du Domaine. L'exposition en galerie leur donnera ainsi l'occasion de présenter une autre facette de leurs créations.



Annick Leroy



Francis Guerrier

UN ESPACE BOUTIQUE POUR RENSEIGNER LES VISITEURS ET PROPOSER QUELQUES ARTICLES A L'EFFIGIE DU DOMAINE

La boutique, qui prend forme depuis quelques mois déjà, propose un espace d'accueil et de renseignements pour tous les visiteurs et un espace de présentation de différents produits à l'effigie du Domaine et de ses activités.

Ainsi le visiteur de passage ou l'amateur d'art pourra aussi bien acquérir une œuvre présentée lors d'une exposition ou repartir avec un livre sur la sculpture, la biographie de Jean-Paul Legendre, un Totebog du Château des Pères, des produits du spa, le diffuseur de parfum de l'hôtel ou encore des produits d'épicerie de partenaires locaux, comme le miel des ruches du Château ou les produits de la maison Brielle.

Cette Galerie-store se veut être un lieu d'échange avant tout et de valorisation de ce que nous proposons sur le Domaine. Elle s'enrichira progressivement de nouveaux produits en lien avec les différentes activités du lieu.



Accueil – Galerie-Store

02.23.08.40.80

secretariat@chateaudesperes.fr

Ouverture tous les jours de 10h à 18h

LE CHATEAU DES PERES

Situé à Piré-Chancé, à 25 minutes de Rennes (35), le Domaine du Château des Pères appartient à la famille Legendre depuis 2011 qui l'a entièrement fait rénover par le Groupe Legendre. Au cœur d'un Parc de Sculptures de 31 hectares, le Château des Pères est un lieu d'Art, de culture et de gastronomie, au service de l'événementiel et du tourisme.

Ouvert au public, le Parc du Château des Pères se positionne comme un lieu touristique de référence en Bretagne. Avec plus de 60 000 visiteurs par an, il est le 4ème espace naturel le plus fréquenté en Ille et Vilaine (35), après la Pointe du Grouin, la Garde Guérin et l'étang de l'Abbaye à Paimpont. Le visiteur y découvre un parc de 31 ha, entre prairies et forêts, et une balade de 2km ornée d'une exposition permanente de sculptures monumentales.

Le Domaine du Château des Pères, avec une démarche artistique forte, a pour ambition de valoriser le travail manuel à travers l'Art et de rendre ce dernier accessible à tous. Cinq ateliers d'artistes sont ainsi installés sur place et proposent toute l'année des stages de découverte de la sculpture, du modelage ou la poterie. Le Parc accueille également très régulièrement des expositions, en accès libre.

Ce site privilégié se développe par ailleurs autour de l'accueil d'événements grand public ou professionnels, de mariages ou de réceptions privées. Le Domaine est ainsi doté d'une grande salle de réception de type Orangerie pouvant accueillir jusqu'à 800 personnes pour des événements privés ou professionnels, et désormais de 7 nouvelles salles dans un centre de séminaires aménagé au cœur du Château.

Son restaurant gastronomique, La Table des Pères, qui propose une table aux saveurs créatives et avant-gardistes, est déjà reconnu dans la région et récemment auréolé d'une étoile au Guide Michelin.

Un café-Restaurant, le Re-Père, a également ouvert ses portes fin 2021 pour proposer aux visiteurs une offre culinaire traditionnelle et familiale.

Pour compléter son offre et s'affirmer comme un acteur majeur du tourisme, le Domaine a ouvert en septembre 2022 un hôtel-spa 4* de 42 chambres à l'architecture atypique, rappelant que même un bâtiment hôtelier peut s'observer avec un regard artistique.

Projet familial avant tout, le Château des Pères est aujourd'hui géré par Julien Legendre qui exprime ses talents de développeur sur un Domaine en évolution permanente, qui promeut des valeurs de transmission, de convivialité, de bien-être et d'innovation, valeurs qui lui tiennent particulièrement à cœur de défendre pour faire grandir ce lieu hors du commun.

www.chateaudesperes.fr

Contact presse :

Marie Fischer – Directrice Commerciale & Communication - 06 14 56 81 54 – marie.fischer@chateaudesperes.fr

Katy Criton – Directrice Artistique – 06.03.22.12.47 – katy.criton@chateaudesperes.fr

Le Château Des Pères - 35150-Piré-Sur-Seiche – 02.23.08.40.80 secretariat@chateaudesperes.fr- www.chateaudesperes.fr